
10代 0人

20代 3人

30代 9人

40代 12人

50代 19人

60代 12人

70代以上 17人

72人

広報あつぎ1392号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

■ 文化財等の伝統は残した方が良いです。

■ 相模人形芝居の公演は欠かさず見ています。

■ 自分の住んでいる街にもこのようなものがあるのかと思った。

■ こういう明暗がはっきりした写真が好き。市内に２座ということは、市外にも存在しているのかと思い、興
味が湧いた。

■ このような芸能が厚木市で生きていることは知っていたが、今回の紙面で身近に接することができると
知った。是非、郷土博物館を訪ねてみたくなった。

■ 小学生の子どもがいるので気になった。

■ 子どもの安全を最優先することが大事であるとよく分かりました。

■ 通学路の安全対策が進み、子どもたちが安心安全に通学できることを願います。

■ 小学生と中学生の子どもがいるため、安全に登校できることはとても重要だと思ったため。

■ 通学路の安全対策が着実に進められていることに安心した。これからも積極的に進めてほしい。

■ 交差点や歩道のカラー化は、危険箇所であることが分かりやすいため事故防止には有効だと思う。

■ 40年くらい前にやるべきことだったと思う。私も何度も危ない思いをしたし、雨の日は走行中の車による歩
行者への水はね被害があった。

■ 子ども目線のウェアラブルカメラで通学路を点検し、その結果を活かして改善する点がすばらしいと思い
ました。交通事故ゼロを目指して是非続けていってほしいです。

■ 通学路に関しては、整備ができない箇所もたくさんあります。子どもたちが気を付けることが第一優先で
はなく、大人も含めて全ての人が注意しなければいけないと感じています。

■ 過去、厚木市内でも登下校中の小学生が被害者となる痛ましい交通事故があったので、安全対策を進
めていただけるのは有り難い。次世代を担う若者を守っていくことも厚木市の発展につながると思う。

■ 通学路に限らず、徒歩での移動が危険と感じる箇所がたくさんあります。市内の人口比はお年寄りの割
合が高いと聞きますので、自動車や自転車の通行制限なども含めて、安全なまちづくりが進むことを期待
しています。

■ ウェアラブルカメラで子どもの視点から見て危険を予知、改善という取組はとても良いと思います。少子化
のなか、子どもたちが安全に通学できる街というのは親世代に魅力的なので、厚木市に住むきっかけに
なれば良いと思いました。

■ 通学路の安全対策は引き続き取り組む必要があると思います。時間帯指定での侵入禁止で違反者が散
見されます。取締りの強化を期待します。また、車のすれ違いが困難な狭い道での児童・生徒の通行が
ありますが、通学路の安全点検強化を期待します。

■ 妻田小学校の前の道路にポールが立って、車の通行が危なくなりました。誰が立てたんだろうと思ってい
たら、この安全対策なんですね。近所の人からすると、ポールは邪魔でかえって運転が危険になりまし
た。生活で通らざるを得ない場所なので、本当に必要か疑問です。学校の前だけポールを立てるのなら、
裏門から出れば良いだけな気もしますが、どうなんでしょうか。

広報あつぎ1392号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　伝統を未来に

２面　通学路の安全対策が進む



■ 身近な話題なので。

■ 生活に不可欠だから。

■ 手続が簡単になり助かる。

■ 粗大ごみの受付が便利になるから。

■ ちょうど粗大ごみが気になっていたので。

■ ワンストップで申込みが完結するのは便利だと思った。

■ インターネットでいつでも申し込めるのは便利。これから早速利用したい。

■ 電話受付だけでなくインターネットで受付してもらえると、時間に関係なく予約ができて良い。

■ コロナ禍になってから、粗大ごみを捨てるのが大変になったと感じていたので良い取組だと思う。

■ 粗大ごみは溜まっている家が多いと思います。インターネットで申し込めるようになって良かったです。

■ 我が家も60代後半の夫婦で断捨離が他人ごとではなくなってきました。タイムリーな情報で助かりまし
た。

■ ヘルメットを買う際に利用したいと思いました。

■ 購入費助成は助かります。法的に何人も義務にした方が良いと思います。

■ 自転車用ヘルメットを考えたことはありませんでしたが、やはり安全管理に大切なものであると認識しまし
た。多くの人が利用すれば良いと思います。

■ 私は自転車から転んで脳出血になったので、ヘルメットをするべきかずっと悩んでいましたが、今回の案
内をきっかけにヘルメットを購入して安全に乗ろうと思いました。

■ タイムリーな話題だから。

■ 重要な市長選だと思います。

■ 厚木市の未来を託す選挙なので。

■ 市長選挙の情報に興味があるから。

■ 投票場所、時間を確認したいから。

■ 今後の厚木市政を託す市長選だから。

■ 選挙カーが家の前を走っているから。

■ もうすぐ選挙なんだと意識したから。

■ 次の市長が誰になるのか気になります。

■ 市長選挙があるので興味がありました。

■ 選挙が近いと思い、期日前投票などの場所が気になったから。

■ 厚木市にとって大切な選挙なので、よく考えて１票を投じたい。

■ 厚木市がどう変わっていくのか、市長は誰になるのか気になります。

■ 今後の市政を左右する大事な選挙なので、しっかりと政策を確認して投票しようと思います。

■ 我が街のトップを決める選挙で今回は現職が立候補しないため、どのような人が市長になるか興味深
い。

２面　自転車用ヘルメットの購入費を助成

２面　粗大ごみのインターネット受け付けが新しく

３面　厚木市長選挙



■ 市長が変わることによって新しい風が吹き、子育てが終わった私たちにも住み良い街になってほしいと
思って見ていました。

■ 厚木市長選挙は関心が高いが、市民の投票率の低さが気になる。もう少し投票率を上げるような文章が
あると良かったかも。

■ 市長が変わるということで、厚木市で生活をするみんなの意識を高めなければいけないと思います。情報
源は電光石火の如く広まりますが、便利さの中の不便さと不合理さを感じます。ちゃんとした目を持ちた
いです。

■ 最近、朝の駅前で政治家が一人で演説しているなと思っていましたが、現厚木市長が辞めるとは初めて
知りました。誰が立候補しているのかもよく分からなかったので、明日からは気をつけて見てみようと思い
ました。市長選くらいは行かないといけないかなと思っています。

■ 「笑ってる？歌ってる？」がとても面白い。

■ 「ムクロジの実で実験」の記事が面白そうでした。

■ ナンテンやマンリョウを植えている家が近所に結構あるため。

■ 紙面もきれいで、知らなかった驚きもあり、興味深く読みました。

■ 管の断面が顔のように見えるとは面白い。今度からよく見てみようと思う。

■ 身近な自然の観察方法や注意点が写真とともに記されており、家族で見に行きたくなりました。

■ 写真を見て、思わずクスッと笑いがこぼれました。自然界の植物たちがこんな風に人間を楽しませてくれ
ることに、ホッコリした気持ちになりました。

■ 散歩中に花を見ることを楽しみに歩いているが、冬は花が少ないので寂しく思う。散歩中に葉っぱの付け
根の模様を探してみると本当に面白い。これで散歩の歩数も増えると思う。

■ SDGsについて、子どもたちと考えられる良い企画だと思いました。散歩をしながら、木の実や花の名前が
覚えられそうです。特にムクロジの実から石鹸を作るなど楽しそうです。

■ 厚木市は自然豊かなので、自然と接する機会を多く持ちたい。子ども科学館での実験をいつも楽しみに
しています。紙面の写真や記事は分かりやすくて読みやすいです。また、自然歳時記は毎回楽しみにし
ています。

■ SDGs提唱のなか、日常生活で自然を意識することが大切だと思う。自然が意識できれば、手元のごみが
どのように地球に還元されるかをイメージでき、注意喚起につながると思う。本号に自然環境保全セン
ターの紹介があるが、市民に身近な川沿いや近くの公園で見つけられる冬の自然があると、読者が次の
休日に散歩で行ってみるのではないかと思った。

■ 雛まつりの時期にあった内容で興味を持てました。

■ この時代に７段の雛人形を置いている家は少ないと思うので、見られる良い機会だと思う。

■ 去年、古民家岸邸で鯉のぼりを見学させていただきましたが、自然豊かで昭和の雰囲気があり楽しかっ
たです。今年は、雛まつりの展示を見に行きたいと思います。

８面　古民家岸邸の雛まつり

４・５面　冬の自然と遊ぼう



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 役立つ情報が多かった。

■ 次号も楽しみにしています。

■ 市民リポーターをやりたいです。

■ 今月号は盛沢山で楽しかったです。

■ 今回は興味のある内容が少なかった。

■ いつも新しい情報を楽しみにしています。

■ 有用な情報が載っていて良いと思いました。

■ 楽しそうな記事が多かった。好感を持った。

■ あゆコロちゃんの露出が少なくなってきて寂しいです。

■ 興味深く読ませてもらいました。次号も期待しています。

■ 引き続き、市民が興味を持つ内容にしてもらえたらうれしいです。

■ 記事の配置がバラバラで読みにくい。例えば、市長選とコロナ接種、粗大ごみは同じ紙面に近接してほし
い。

■ 普段から季節や世の中の話題に沿った記事掲載がされており、工夫されていることが伝わってくるので
好印象が持てます。

■ 厚木市の広報はいつも内容が薄く、毎回やった話ばかりで興味が持てない。もっと他県他市と比較分析
して勉強してほしい。千葉県松戸市市役所の「すぐやる課」のように、市民が何を求めているのかを理解
して仕事をしていただきたい。

■ 伝統芸能を後世に伝承していってほしいです。

■ １面の相模人形芝居の紙面も一市民として大いに賛同したい。

■ 表紙が真っ黒なのは怖くて手に取りにくい感じがしました。

■ 伝統芸能についてよく知らなかったが、実際の写真を見て印象が変わった。

■ 毎号１面の写真がすばらしいです。今後も期待しています。これらの写真だけを特集してほしいです。

■ 毎回、表紙の写真を楽しみにしています。今月号は相模人形芝居の人形の大きな写真が良かったです。

■ 相模人形芝居はとても歴史があることを知り、あつぎ郷土博物館で展示を間近に見てみたいと思いまし
た。

■ １面の相模人形芝居の写真は、人形が生きているように感じるすてきな写真です。伝統芸能を絶やすこ
となく未来につなげてほしいです。

■ １面の写真はインパクトが強いと思います。詳細を説明するためにも、郷土資料館の展示案内をタウンガ
イドなどに再掲してあるともっと良かったかなと思いました。

■ あゆチャンネルでも、学芸員の方から郷土博物館での相模人形芝居の説明がありましたが、これからも
多くの方に紙面や映像を通して周知していただきたいと思いました。

■ 粗大ごみの件は知らなかったので、ためになりました。

■ 粗大ごみのインターネット受け付けは、便利になったと思う。

■ 粗大ごみは、料金が一緒ならばわざわざ持って行かずに自宅まで収集してもらった方が便利だと思っ
た。
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■ 自転車用ヘルメットは確かに安全上あると良いと思ったので、助成制度があると助かる。

■ 「自転車用ヘルメットの購入費を助成」について、1,000円分を差し引いてくれる制度はとても有り難いで
す。

■ 市長選に大きなページを割いたのは良いと思います。

■ 厚木市長の選挙を控えているので、次号が楽しみ。

■ 市長が変わっても、なるべく現状路線から外れないことを望みます。

■ 市長選挙に関心がありました。これから厚木市を誰が引っ張っていくのか楽しみです。

■ 投票に関して、期日前投票のことなどもまとめて載っていて、見やすく分かりやすかった。

■ 選挙について、候補者が分からないので、検索のURLなどを載せてくれたら良いのになと思いました。

■ 厚木市長選挙は、今後の厚木市の発展にとって重要なことなので、一市民としてしっかり考えたいと思い
ました。

■ 市長選の案内は分かりやすかったです。もっとみんなが投票に行き、みんなの厚木市になっていくことを
期待します。

■ 市長選挙が近づいているなかで、３面が参考になりました。意中の人が当選するよう祈りながら投票した
いと思います。

■ 厚木市長選挙まで、まだ10日ほどあるが、選挙カーが候補者の名前を大音量で叫びながら家の前を往
復するのには閉口する。早く終わってほしい。

■ 厚木市内の冬の自然について学びました。

■ ４・５面は不要だと思う。ページ数を減らすことも大事では。

■ 「冬の自然と遊ぼう」のコーナーは、各季節版をやってほしい。

■ 冬場は茶色のイメージがありますが、ナンテンなどの赤い実や緑の葉など、いろいろあるのだと改めて気
づかされました。

■ ５面のミニ観察会に参加してみたくなりました。

■ ３年ぶりの出初め式は、隊員の方々だけでなく見に来た方々の士気も上がったと感じました。子どもたち
も高揚した様子で、隊員のすばらしい動きに感動していました。１年間、無病息災を願った１日でした。

■ 岸邸の雛まつりは、春を感じるすてきな記事だと思いました。

■ 古民家岸邸の雛まつりは、毎年楽しみにしています。今年も是非訪れたいと思っています。

■ 古民家岸邸の雛まつりが今年も開催されるのはうれしいです。毎年楽しみにしているので、是非今後も
続けてもらいたいと思います。

■ 古民家岸邸の雛まつりの記事は、毎年季節を感じられて良いなと思っています。厚木市に由緒ある場所
の写真を載せた記事を今後も取り上げてください。

■ 健康体操を取り上げてほしい。

■ 市役所新設の情報が知りたい。

■ 新庁舎の関連情報が知りたいです。

■ ワクチン接種の今後の動向が知りたい。

■ 各幼稚園の取組や様子について知りたい。

■ 厚木市のすてきな場所を沢山知りたいです。

■ 本厚木駅前の開発経過を特集してもらいたい。

■ 新型コロナウイルス関連を詳しく知りたいです。



■ こどもの日の楽しみ方について特集してほしい。

■ 市内観光のモデルコースなどを取り上げてほしい。

■ カルチャー教室の特集を広報紙で出してください。

■ 厚木遊園、砂利採取時代の今昔を取り上げてほしい。

■ 市長選の候補者のまとめや物価高騰などの取組が見たい。

■ 春になるので、お花見スポットなどがあれば取り上げてほしいです。

■ 厚木市はまっすぐな道が少ないので、道路の中期計画を教えてほしい。

■ 寒くなった折、もっと凍結防止や火災に注意などの啓蒙活動にも力を注いでほしい。

■ 厚木市には自然がたくさんあるので、まだ知られていない場所などを教えていただきたい。

■ 厚木市にある伝統芸能や古くからの言い伝え、実は方言のようなトピックも面白いと思います。

■ 昨年、消費生活センターの「食に関する深い話」の講座を受けて感心しました。生活に密着した注意喚起
をした記事も良いのではないかと思います。

■ 市役所の各部署で毎月取り組んでるテーマを市民にお知らせしてもらえると、どんなことに困っていて、ど
んなことが充実している街なのかが分かってうれしいです。厚木市の動きはあまり市民に周知されていな
い気がしています。

■ 高齢者と若い世代が交流できる場や空間はありませんか。また、厚木市にはどんな病気が多く、その病
気を予防するための食事や運動を広めることが良いと思います。病気になって受診をするより、日頃の食
事や運動が必須なことを広めてほしいです。



Ｑ　視聴した「あつぎ元気Wave」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 参考になりました。

■ いろいろな工夫がされていて興味深かった。

■ 出演者の話のテロップのフォントサイズを大きくした方が見やすいと感じました。フォントが小さくて字数が
多く、縁取りが付いているため、見づらい印象を受けました。フォントサイズの変更やフォントを変更した
方が良いと思います。

■ 「子ども科学館で楽しく実験」は、菅原さんの科学教室が大人も楽しめていつも楽しい。「相模人形芝居大
会第50回記念展」は、厚木市に存在する無形文化財の人形芝居を今後も維持し継承できるよう、一市民
として観覧して応援したいと思った。「地球に優しい消防指令車が厚木市に」は、SDGsの一環としてCO2
ゼロ運動の推進策として大賛成。

■ 木の実で遊んでいた幼少時代を思い出しました。

■ 子どもを子ども科学館に連れて行きたくなりました。

■ 子ども科学館の羽付きセットを孫にあげたいと思った。

■ 子ども科学館のムクロジで石鹸を作るのは面白かった。

■ ムクロジを使った遊びなど、楽しくて勉強になりました。

■ 散歩のときに、冬の木の実をしっかり見ようと思います。

■ 自然にあるもので実験すると子どもたちも楽しそうですね。

■ 子ども科学館はなかなか行く機会がないが、興味を持てる内容だった。

■ ムクロジの紹介は面白かったが、どんな木なのか紹介がほしかった。

■ 小学生の時にこういう木の実を使った実験や遊びを知っていたらと思いました。

■ 大人になっても実験は楽しいです。ワクワクしました。色々な実験を見てみたいです。

■ ムクロジという木の実を初めて知った。石鹸ができたり、羽根つきの球の部分になっていることも知らな
かった。すごくためになった。

■ 子ども科学館はいまだに一度も行けていないので、機会を作って行ってみたいです。駐車場の助成があ
ればより行きやすいと思います。

■ 子どもが小さい頃は、子ども科学館に毎週のようにお世話になりました。久しぶりに楽しく拝聴しました。
科学館おじさんが楽しかったです。

■ 菅原さんの科学実験は昔から楽しいです。ムクロジでシャボン玉は驚きでした。また、間に合わなかった
のかもしれませんが、市長選の投票についても「あつぎ元気Wave」で案内してほしかったです。

■ ムクロジの話は、大変勉強になりました。ムクロジの実が羽子板の羽の根元に付いていたとは知りませ
んでした。カラフルなパーマ頭の化学の講師の人はいつも何をされている人なのかと気になります。化学
のコーナーはもっと定期的に見てみたいと思いました。

■ サイエンスおじさんこと、菅原先生の分かりやすい説明と白貝さんのリポーターで楽しく科学を学ばせて
いただきました。寒いこの季節でも自然の中に入り今の季節を味わいたいと思いました。ありがとうござ
います。寒い日が続きますが、スタッフの皆さま時節柄どうぞ御身体お気を付けてください。月２回の広報
を楽しみにしています。

広報あつぎ1392号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ元気Wave2月第1回（2月1日から2月15日まで）



■ ムクロジの実験は面白かったけれど、実際に自分でやってみる人は居ないのではないかと思いました。
自然に触れるという観点では、季節は過ぎましたが銀杏の実が落ちていることが多く、落ち葉掃除がてら
に拾って肉厚皮をとり、実を茹でるか焼いて食べてみるのも良いです。匂いがきついのが難点ですが、ビ
タミン豊富な銀杏の実がいただけるのは良いです。私は二度ほど食べました。

■ 子ども科学館の実験や相模人形芝居大会など、子どもが喜びそうな話題が多く、今後のお出掛け予定に
組み込ませていただきました。

■ ムクロジの木の実一つにも学ぶことがあると知りました。また、EV消防指令車の活躍に期待しています。

■ あつぎ郷土博物館の学芸員さんは、幅広く勉強していないといけないですね。

■ 以前から「広報あつぎ」に取り上げられている相模人形芝居が国の重要無形民俗文化財だと初めて知り
ました。

■ 相模人形芝居がとても精巧に作られているので、あつぎ郷土博物館に友人と展示を見に行きたいと思い
ました。

■ あつぎ郷土博物館での「相模人形芝居大会 50回記念展」を興味深く見ました。このような展覧会を通して
多くの市民が郷土芸能に関心を持ち、それが次世代への継承につながればと強く感じました。

■ EV消防指令車に興味を持ちました。

■ EV消防指令車の性能について知ることができました。

■ 新しい消防指令車導入は、子どもにも伝えたいと思いました。

■ 地球にやさしい消防指令車の映像がありましたが、今後は消防車にもEV車が導入されるのでしょうか。

■ 二酸化炭素排出ゼロを目指すのであれば、厚木市内を循環する新都市交通の整備や、バスを極力減ら
して路面電車にする等をしてほしいと思いました。また、交通を便利にして他市町村から気軽に来られる
よう、北から京王相模原線を本厚木までに延伸や、平塚からJRを伸ばして本厚木から西側に乗り入れる
等してほしいと思いました。

■ みずみずしいイチゴを見て元気をもらいました。

■ 厚木市の農産物に脚光をあて、興味深く見ました。

■ おいしそうに頬張る姿を見て、イチゴ狩りに行きたくなった。

■ 厚木市で体験できる、イチゴ狩りに家族で行きたいと思います。

■ イチゴの種類によって味が変わるのだろうということがよく分かった。食べ比べをしてみたいと思った。

■ 大きなイチゴがとってもおいしそうでした。しゃがんで腰をかがめることなくイチゴ狩りが楽しめる点がさら
に良いと思いました。

■ イチゴの回は良かったです。一人でイチゴを食べているのが寂しそうだったので、リポーターは２名でも良
かったかもしれないです。

■ イチゴ狩りはなかなかしませんが、近くにあるのは良いですね。農薬などがもう少し安心安全なことが分
かれば、子どもを連れて行きたいと思います。

■ イチゴ農家さんで、リポーターさんがおいしそうに食べている表情が印象に残りました。また、市長選挙の
期日前投票での投票率が前回と比べて上がっていると報道されていてとても良いことだと感じています。

あつぎ元気Wave1月第2回（1月15日から1月31日まで）


